

HSBC abre nueva sucursal en Puerto Madero

Buenos Aires, 2 de enero de 2015.- HSBC Argentina inauguró en Puerto Madero su sucursal número 139 en el país. La iniciativa forma parte del plan de inversiones por 20 millones de dólares que HSBC dispuso para mejoras en su red, que se extiende a lo largo de 21 provincias de Argentina y la ciudad de Buenos Aires.

Andrés Hammar, director de la Banca de Individuos de HSBC, comentó: *“Nuestro objetivo es brindar a los clientes un servicio de excelencia, ofreciendo al mismo tiempo un mejor lugar para trabajar a nuestro equipo. Esta nueva sucursal nos conecta con el modelo e imagen que posee HSBC a nivel internacional y permite sustentar nuestra estrategia de negocio”.*

Con la apertura de la nueva sucursal, ubicada en la intersección de las calles Juana Manso y Boulevard Azucena Villaflor, HSBC continúa consolidando su crecimiento en la Argentina y contribuyendo al desarrollo social y económico del país.

HSBC Argentina

HSBC Argentina Holdings SA es una de las organizaciones financieras más importantes del país, con 139 sucursales en 22 provincias y 4.705 empleados. Para mayor información ingrese a www.hsbc.com.ar.

En el mundo, el Grupo HSBC, fundado en 1865, cuenta con más de 52 millones de clientes y 6.200 oficinas en 74 países y territorios en Asia, Europa, Norteamérica, América Latina, Medio Oriente y África del Norte. Con activos por USD2.729 mil millones al 30 de septiembre de 2014, HSBC es una de las organizaciones bancarias y financieras más grandes del mundo.

Contacto con medios:

Federico Etiennot
Carolina Scarampi

+54114340-9770
+54114340-9716

federico.etiennot@hsbc.com.ar
carolina.scarampi@hsbc.com.ar